

Hallo Mitschülerinnen / Schüler

Jeden Morgen u. Mittag fahren wir zusammen im Bus.
Bus fahren soll uns doch Spaß machen. Oder?
Deshalb möchten wir euch auf das Verhalten im Bus hinweisen.
Angst, Streit oder sogar Zerstörung ist doch nichts Schönes bei
der Busfahrt, und es macht überhaupt keinen Spaß. Damit die
Busfahrt für uns schön bleibt, berücksichtigen wir deshalb ein
paar selbstverständliche Dinge:



- 1: Bitte bleibt so lange am Tor stehen, bis eine Aufsichtsperson kommt und erlaubt, zum Bus zu gehen, sonst könnten wir angefahren werden.

.....
